



I - Sport, Kultur, Touristik

Gleichstellungsbeauftragte

Ausstellungen in der Rathausgalerie 2017

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	29.03.2017	Kenntnisnahme

In 2016 fanden über die Mitteilung zur letzten Frühjahrssitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit und Kultur hinaus nachstehende Ausstellungen statt. Für das Jahr 2017 liegen folgende Anmeldungen für Ausstellungen in der Rathausgalerie vor:

<i>Künstler/Aussteller</i>	<i>Rathausgalerie</i>	<i>Zeitraum</i>	<i>Bemerkungen</i>
Standesamt der Stadt Wipperfürth	Personenstandswesen 1810 bis heute	Februar 2017	Vernissage durch stellv. Bürgermeisterin
Maria Callegari	Malerei	März 2017	Vernissage durch den Bürgermeister
Jugendzentrum	Osterwerkstatt	April 2017	
Hansestadt Wipperfürth	Fotos von Andreas Türpe	18.05. – 16.06.2017	Vernissage durch den Bürgermeister
HGV – diverse Künstler	Gemälde mit Wipperfürth Motiven	26.06. – 01.09.2017	Vernissage durch den Bürgermeister
Elke Flosbach	„Wir zeigen Gesicht“ – Pastellkreide Portraits	11.09. – 15.12.2017	Vernissage

Die Rathausgalerie ist als „Ort der Begegnung mit Kunst und Menschen“ Teil der Öffentlichkeitsarbeit der Gleichstellungsbeauftragten der Hansestadt Wipperfürth geworden. Für die Bürgerinnen und Bürger bietet Marlies Lützwow, neben den Maßnahmen z.B. gegen häusliche Gewalt, Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Frauenmesse, Veranstaltungen und Workshops zur Verbesserung der Lebenssituationen von Frauen auch die Möglichkeit, Ausstellungen in der Rathausgalerie durchzuführen. Dabei steht der Vernetzungsgedanke durch diese Öffentlichkeitsarbeit mit dem Medium der Kunst im Vordergrund.

Insbesondere im Rahmen der 800-Jahr-Feier werden in diesem Jahr etliche Ausstellungen „Rund um Wipperfürth“ in der Rathausgalerie präsentiert.

Möglicherweise wird es zudem noch eine Ausstellung mit historischen Fotos aus dem Glasplattenarchiv, organisiert durch den HGV, in der Zeit von September – Dezember 2017 geben.